

## **Pressemitteilung**

Aufgrund einer plötzlichen und längerfristigen schweren Erkrankung des Vorsitzenden Richters am Landgericht Karsten Niemeyer und wegen weiterer personeller Veränderungen am Landgericht hat das Präsidium eine weitreichende Änderung der Geschäftsverteilung im richterlichen Bereich vornehmen müssen.

Diese Änderung betrifft auch das am 11.02.2016 beginnende Auschwitz-Verfahren. Nach dem nunmehr gültigen Geschäftsverteilungsplan wird dieses Verfahren von Herrn Vorsitzendem Richter am Landgericht Hartl geführt.

Mit freundlichen Grüßen  
Detmold, den 18.01.2016  
Die Pressedezernentin des Landgerichts  
Dr. Neumann  
Richterin am Landgericht